## Geld für Stadtteilprojekt

## Bürgermeister nimmt Förderbescheid entgegen

Düren. "Mit diesem Förderbescheid wird unsere Stadtentwicklung maßgeblich unterstützt", freute sich Bürgermeister Paul Larue bei der Übergabe des dritten und letzten Zuwendungsbescheids für den Umbau der ehemaligen Fabrik "Becker & Funk". Der Umbau des Gebäudes in eine "Fabrik für Kultur und Stadtteil" wird vom Land NRW unterstützt,

jetzt mit 1 075 000 Euro. Die Fabrik zwischen Friedensstraße und Nörvenicher Straße wird insgesamt mit 3,5 Millionen Euro gefördert. Das Projekt ist für die kulturelle und soziale Entwicklung in Düren-Ost wichtig. Es wird einmal ein Zentrum sein für Stadtteilkultur, soziale Dienste, Dienstleistung und Gewerbe. Dabei macht die Mischung das Besondere aus.